
Auszug aus der Niederschrift 
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 19.10.2023  
 
 
Zu TOP: 9.4 
Erstellung einer Maske für Schul-Homepage 
Einreicher: Fraktion AfD 
Vorlage: AN 0107/2023 
 
Frau Graf begründet den Antrag und wirbt um Zustimmung. 
 
Frau Kümpers erinnert daran, dass der Prozess bereits vor längerer Zeit von ihrer Fraktion 
angestoßen wurde und Frau Dr. Gelinek die Schuleiter und Schulleiterinnen bereits über das 
Vorhaben informiert hat.  
Weiter hat Herr Tuttlies im Ausschuss für Bildung, Hochschule und Digitalisierung informiert, 
dass eine angestrebte Zusammenarbeit mit der Hochschule zu diesem Thema leider nicht 
umgesetzt werden kann und jetzt nach einer professionellen Lösung für die Umsetzung 
gesucht wird.  
Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI ist der Auffassung, dass die 
Lehrerinnen und Lehrer aufgrund des bestehenden Aufgabenpensums nicht zusätzlich mit 
dieser Aufgabe belastet werden sollten. Dem Antrag werde nicht zugestimmt. 
 
Herr Hofmann beantragt die Verweisung des Antrages in den Ausschuss für Bildung, 
Hochschule und Digitalisierung, da noch ein Teilprüfergebnis aussteht und so die Möglichkeit 
besteht, das Thema durch den Ausschuss weiter zu begleiten.  
 
Herr Buxbaum bestätigt die Ausführungen von Frau Kümpers, wonach der Antrag obsolet 
sei. Da die Thematik bereits im Ausschuss für Bildung, Hochschule und Digitalisierung 
behandelt wird, ist auch der Antrag zur Geschäftsordnung auf Verweisung des Antrages aus 
seiner Sicht entbehrlich. 
 
Herr Dr. Zabel erbittet seitens der Verwaltung um Aufklärung zum Sachstand. 
 
Frau Dr. Gelinek führt aus, dass die Internetauftritte der Schulen regelmäßig in den 
Gesprächsrunden mit den Schulleiterinnen und Schulleitern thematisiert werden. In diesen 
wurde sich bereits darauf verständigt, ein einheitliches Layout für die Stralsunder 
Schulwebseiten zu erstellen. Diese sollen an das gelungene Design der Internetseiten der 
IGS angelehnt werden.  
Die vermittelten Lerninhalte des Informatik-Unterrichts an den Schulen ermöglichen ihrer 
Einschätzung nach nicht die Erstellung einer Maske für die Internetseiten, diese 
Anforderungen gehen über den vermittelten Lerninhalt hinaus. 
Entsprechend kann eine Beauftragung der Erstellung eines einheitlichen Layouts für die 
Stralsunder Schulwebseiten nur im Rahmen einer Ausschreibung und mit gesicherter 
Finanzierung erfolgen. Zurzeit wird geprüft, welche Kosten zu erwarten sind und ob diese 
aus dem laufenden Schulhaushalt beglichen werden können. 
Zusammenfassend bestätigt Frau Dr. Gelinek, dass der Prozess bereits fortgeschritten ist. 
Das Ergebnis werde sie im Ausschuss für Bildung, Hochschule und Digitalisierung vorstellen. 
 
Herr Dr. Zabel teilt mit, dass ausgehend von den Erläuterungen der Verwaltung dem 
vorliegenden Antrag von Seiten der Fraktion CDU/FDP nicht zugestimmt werde, da der 
Prozess im Gange ist.  
 
Herr Hofmann zieht den Antrag auf Verweisung des Antrages AN 0107/2023 zur Beratung in 
den Ausschuss für Bildung, Hochschule und Digitalisierung zurück. 



 
Für die Fraktion AfD zieht Frau Graf den ursprünglichen Antrag AN 0107/2023 zurück. Sie 
begründet dies mit dem geschilderten laufenden Prozess. 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 06.11.2023 
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